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VIRGINIO SALMOIRAGHI, IMPRENDITORE LEGNANESE
VOTATO AL FOTOVOLTAICO
Redazione · Monday, January 11th, 2010

 

Virginio Salmoiraghi (presidente del Gruppo SPF con sede a Rimini) non lo nasconde. E' affascinato
dall'avventura imprenditoriale che ha attivato insieme ai soci Erminio Pupa di Rimini e Casimiro
Forestieri di Cerro Maggiore. Un progetto  che li sta portando a realizzare una delle più grandi
centrali fotovoltaiche in Italia, precisamente in Abruzzo a Cossignano.
'Sono rimasto  colpito dalle tecnologie derivanti dai prodotti bioedilizia e da fonti energetiche
alternative ''Fotovoltaico'' – afferma Salmoiraghi- e così ho iniziato ad approfondire, con un adeguato
staff tecnico, lo studio delle tecniche di edilizia prefabbricata abbinati a fonti di energia alternative e
ho intuito che questo può diventare il futuro dell’abitare.  

Un futuro orientato alla salvaguardia del nostro pianeta. Ci sono innovazioni infatti che ci spingono a
guardare oltre. Esistono delle tecnologie capaci di cambiare radicalmente il nostro modo di pensare e
costruire edifici rispettando i canoni fondamentali nell'abitare e con il massimo confort e sicurezza'.
'Noi – prosegue l'imprenditore che risiede a S.Vittore Olona ma profondamente legnanese – possiamo
contribuire alla riduzione dell'inquinamento e in particolare a ridurre emissioni di Co2 utilizzando fonti
di energia alternativa tra i quali il “fotovoltaico” che consente di produrre elettricità dal sole, in modo
silenzioso e rispettoso dell’ambiente. Utilizzando gli incentivi del GSE, i gestori dei servizi elettrici,
possiamo completamente ridurre il costo dell'impianto a zero. Oggigiorno risparmiare energia è un
dovere, dato che chi costruisce una casa produce effetti per generazioni. Inoltre i provvedimenti
finalizzati al risparmio energetico possono essere realizzati soltanto con un elevato impegno dal punto
di vista finanziario e costruttivo'.L'azienda SPF (che sta per Salmoiraghi, Pupa e Forestieri, i tre soci)
nasce da un’idea che prende forma a Rimini, in un'incontro di tecnici di altissima elevatura
professionale nel settore delle nuove tecnologie edilizie per costruire nell'industria, commercio, privata
e pubblica.
La realizzazione della centrale a Cossignano è curata da un'azienda del gruppo,NEG, che si sta
specializzando in impianti di dimensioni medio-grandi seguendo direttamente i relativi cantieri.
'Prioritari – rivela Salmoiraghi – rimangono i piccoli impianti residenziali, spina dorsale del mercato
fotovoltaico in Italia. Per supportare i tanti privati che intendono investire in un impianto solare, stiamo
mettendo a punto una rete di professionisti autorizzati, formati dal nostro staff tecnico di progettazione.
La figura del professionista autorizzato ha il compito di curare direttamente la progettazione di sistemi
fotovoltaici di taglia piccola e media, supportando in outsourcing il nostro ufficio tecnico. I
professionisti autorizzati lavorano in sinergia con la nostra rete di installatori autorizzati, e sono stati
selezionati in questi anni di attività'.
 

I lavori in corso a Cossignano per la centrale fotovoltaica della SPF 
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